



つもりっこ

令和6年11月27日
第15号
益城町立津森小学校

つもりっこ子祭り開催！！

11月24日（日）の「つもりっこ子祭り」に、多くの保護者の皆様・地域の皆様にお越しいただきましてありがとうございました。

今年は、インフルエンザの流行が心配される3学期ではなく、この時期に開催をしました。昨年度に引き続き、全学年の子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様が一堂に会して一緒に過ごすことができたことが何よりでした。

それぞれの学年の発表はいかがだったでしょうか。今年は、どの学年も子ども達で考えて、準備をして、練習してきた内容の発表が多く、本番当日は、子ども達の頑張りが随所に伝わってくる素晴らしい発表会となりました。



縦割り班掃除：スタート！！

11月6日（月）から縦割り班掃除がスタートしました。縦割り班掃除では、異学年との交流を通して、高学年は上級生としての自覚を高め、低学年は掃除の仕方を学ぶ機会となることをめざしています。あわせて学校全体の環境美化を意識できるようになるといいですね。



【地震火災避難訓練】

15日（金）に、消防署の方をお招きして、地震火災避難訓練を実施しました。消防士の方のお話や消火器を使った消火の方法も教えていただき、8年前の熊本地震を知らない子どもたちにとって、災害から自分の命を守るという意識の大切さを感じることができた訓練となりました。

ご家庭でも、地震等の災害発生時の避難など、防災についてぜひご確認をお願いいたします。

